

Ressort: Technik

Apple erhöht überraschend Preise im App-Store

Cupertino, 26.10.2012, 18:46 Uhr

GDN - Der US-Computerriese Apple hat in der Nacht zum Freitag überraschend die Preise für iPhone- und iPad-Anwendungen im App-Store erhöht. Ohne vorherige Ankündigung stiegen die Preise für die Apps im Euro-Raum, sowie in Mexiko und in Dänemark um 10 bis 20 Prozent.

Apple teilte die Preisänderung den App-Entwicklern nachträglich in einer E-Mail mit neuen Vertragsbedingungen mit. Weitere Angaben machte das US-Unternehmen aber nicht. Bei den Apps gehen rund 40 Prozent des Umsatzes an Apple, rund 60 Prozent erhalten die Entwickler. App-Entwickler können die Verkaufspreise nicht frei wählen, sondern müssen von Apple vorgegebene Stufen wählen. Der iTunes-Store ist von der Preiserhöhung offenbar nicht betroffen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1206/apple-erhoeht-ueberraschend-preise-im-app-store.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619